

LES ÉCOLOGISTES BEZONNAIS·ES

L'ENGAGEMENT CULTUREL POUR FAIRE DE BEZONS UNE VILLE A VIVRE

La nouvelle école de musique et de danse sera ouverte au public dans le courant du mois de novembre. Cette ouverture s'inscrit dans l'engagement municipal déjà marqué par les 20 ans de Rev'Arts, l'ouverture d'ateliers théâtre et le retour d'une programmation très riche au TPE.

Nous devons aller encore plus loin dans cet engagement et permettre à toutes et tous, petit·es et grand·es de s'approprier l'espace de l'imaginaire et de la réalisation de soi. Mesurer que la culture n'est pas seulement un secteur mais qu'elle est aussi une pratique et une expérience qui modèlent notre milieu de vie permet de se souvenir que la culture est originairement une écologie.

